

## Message du Conseil d'État du canton de Vaud et de ses autorités sanitaires

### **À LA MAISON POUR LE BIEN DE TOUS !**

La propagation du **COVID-19** en Suisse ne cesse de croître.  
Nous devons penser au bien de l'ensemble de la population pour que toutes et tous évitent d'être infecté·e·s ou n'infectent les autres.  
Il en va de la survie et de la santé d'un grand nombre d'entre nous, notamment des plus vulnérables !

- **Notre système de santé est menacé dans sa capacité si rien n'est fait.**
- **Les hôpitaux ne travaillent pas que pour le coronavirus.**
- **Un comportement irresponsable menace la prise en charge de toutes les urgences : accouchements, accidents cardiaques, de la route, etc.**

Pensez à celles et ceux qui s'efforcent tous les jours de répondre aux besoins des malades.

Respectons strictement les règles essentielles :

#### **RESTEZ CHEZ VOUS**

à moins d'un besoin réellement avéré

#### **SI VOUS PRÉSENTEZ DES SYMPTÔMES**

(toux, fièvre), ne sortez en aucun cas

#### **RESPECTEZ LES CONSIGNES D'HYGIÈNE**

lavez-vous correctement les mains aussi souvent que nécessaire et tousez dans le creux de votre coude

#### **RESTEZ À BONNE DISTANCE**

de vos interlocuteurs (2 mètres)

#### **NE VOUS RASSEMBLEZ PAS**

Respecter strictement ces règles, c'est penser à votre santé, mais aussi à celle de l'ensemble de la population.

Adapter son comportement, c'est éviter de surcharger les hôpitaux et leur personnel qui luttent chaque jour pour la survie des plus faibles.

Évitons des hospitalisations et des morts inutiles.

Chacun·e d'entre nous a un pouvoir d'agir.

À commencer par rester à la maison pour le bien de tous.

Pour tout renseignement  
[www.vd.ch/coronavirus](http://www.vd.ch/coronavirus)